

Pflege zuhause: Neuer Flyer zu wichtigem Thema

Für pflegebedürftige Menschen kann es von entscheidender Bedeutung sein, in der Sicherheit, dem Komfort und der Vertrautheit des eigenen Zuhauses zu leben. Dies hat nicht nur einen enorm positiven Einfluss auf ihre Emotionalität und Gesundheit, sondern auch auf ihre kognitiven Fähigkeiten und ihre Gedächtnisfunktion. Die Pflege durch Angehörige oder betreuendes Personal ermöglicht ein solches Leben in den vertrauten Wänden. Allerdings muss dafür Einiges bedacht und berücksichtigt werden. Die Zahn- und Mundgesundheit steht dabei leider nicht immer an erster Stelle.

Allerdings ist eine gute Zahn- und Mundgesundheit ein ganz wesentlicher Faktor für die allgemeine Gesundheit und damit die Lebensqualität eines Menschen. Aus diesem Grund ist es wichtig, pflegenden Angehörigen und deren Unterstützern, so viel Support wie möglich zukommen zu lassen.

Der neue IZZ-Flyer, der in enger Zusammenarbeit mit den beiden Referenten der Landes Zahnärztekammer, Dr. Elmar Ludwig (Alters Zahnheilkunde) und Dr. Guido Elsässer (Inklusive Zahnmedizin) entstanden ist, unterstützt pflegende Angehörige bei der täglichen Zahn- und Mundpflege. „Der Flyer soll nicht nur die Bedeutung der Mundgesundheit gerade in dieser Lebensphase betonen, sondern gleichzeitig konkrete Hinweise für das Unterstützungsumfeld zu einer bedarfsangepassten Mundpflege geben“, erklärt Dr. Elmar Ludwig (Ulm) die Intention.

Werden Menschen pflegebedürftig und entscheiden sich, auch weiterhin zu Hause leben zu wollen, übernehmen meistens Angehörige die Betreuung – häufig mit Unterstützung von Personen aus anderen Ländern. Mit aus diesem Grund hat Dr. Guido Elsässer (Kernen im Remstal) angeregt, den vorliegenden Flyer auch in „Leichte Sprache“ übersetzen zu lassen. „Eine solche Übersetzung erleichtert es Menschen mit Lern- und Leseschwierigkeiten, aber auch Personen aus anderen Ländern, älteren Menschen oder Menschen mit bestimmten Erkrankungen, wie Demenz oder Schlaganfall die Inhalte zu verstehen“, weiß er aus seinem täglichen Tun.

Aktuell kann der Flyer in Deutsch bestellt werden, die Version in Leichter Sprache wird erarbeitet. Dafür müssen sowohl die Textinhalte als auch die Bilder neu erstellt werden. Der Erscheinungstermin hierfür ist für Früh Sommer 2023 geplant.

Hier können Sie den neuen Flyer in Deutsch direkt bestellen:

Haben Sie Rückfragen? Melden Sie sich gerne:
Cornelia.Schwarz@izzbw.de
0711 22296610

